

## Más cooperativas, más futuro

5 cooperativas del interior firmaron sus préstamos.

152 familias del interior del país dan un paso firme en la concreción de un anhelo común, la vivienda.

Finalizando noviembre, representantes de COVIHIYU de Young arribaron a casa central de la ANV y tras las firmas acordaron el préstamo para la construcción de 20 viviendas que pasarán a ser parte del paisaje de la calle Juan P. Marín.

Un mes después, 4 cooperativas, COVIOC, COVITRASIS, COVISOL y Cooperativa de Vivienda Municipal, dieron el mismo paso, despidiendo un 2016 que se va dejando la promesa de un nuevo año lleno de trabajo y satisfacciones.

- Cooperativa de viviendas COVIHIYU 20 viviendas Young.
- Cooperativa de viviendas COVIOC 40 viviendas Paysandú.
- Cooperativa de viviendas COVITRASIS 38 viviendas Salto.
- Cooperativa de viviendas COVISOL 30 viviendas Florida.
- Cooperativa de viviendas Cooperativa de Vivienda Municipal 24 viviendas - Durazno.

A través de estos casos, en que la ANV y el Ministerio de Vivienda,
Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente aúnan estrategias, fuerzas y
herramientas, se demuestra no sólo la intención sino la concreción de continuar

potenciando las diferentes modalidades de construcción, buscando alcanzar así soluciones habitacionales factibles, adecuadas y bien ubicadas.

Depto. Comunicación